

Wir freuen uns über eine erfolgreiche Sternsingeraktion in unseren Pfarreien: Sternsingeraktion 2024

Von Andrea Greiner
16. Jan. 2024



In Pfeddersheim

In Pfeddersheim gingen die Sternsinger nicht mehr von Tür zu Tür sondern brachten am 6. Januar den Segen als große Gruppe an verschiedenen Stellen im Dorf.

Die Kinder haben sich sehr gefreut, dass so viele Pfeddersheimer zu den Treffpunkten kamen und ihre Spenden persönlich abgegeben haben. Wir freuen uns über eine Spendensumme von bisher 2390 € - darin sind die Spenden, die direkt an das Kindermissionswerk überwiesen wurden nicht enthalten.

Ein herzliches Dankeschön an alle Kinder, Helfer und natürlich an alle, die gespendet haben.

In Monsheim und Kriegsheim

Die Sternsinger in Monsheim und Kriegsheim haben den Segen in die Häuser gebracht und Spenden in Höhe von 4600 € gesammelt.

Es war nicht leicht, diesmal genügend Kinder für die Aktion zu gewinnen und deshalb besonders an die Kinder und Helfer, die sich die Zeit genommen haben, um zu helfen, ein ganz besonderes Dankeschön.